

Kurznachrichten Casa Verde

Geburtstagsfeier März

Liebe Freunde der Casa Verde,

Am letzten Freitag des Monats, dem 29.03., fand die Feier für unsere Geburtstagskinder des Monats März statt.

Uns treu bleibend, fanden wir uns alle etwas später als vereinbart im Mädchenhaus der Casa Verde (CVM) ein, um gemeinsam zu feiern. Traditionell war dort im Wohnzimmer ein schöner Tisch angerichtet mit einigen Snacks, Getränken und einer Geburtstagstorte. So fiel es vor allem den Jüngeren schwer, auf die „Eröffnung des Buffets“ zu warten und man erwischte doch schon das ein oder andere Kind, welches sich unaufgefordert heimlich des Popcorns bediente.

Vier Kinder hatten im März Geburtstag und schätzten sich glücklich, diesen Monat Anlass und Mittelpunkt der Party zu sein. Das waren Alan, der 10 Jahre alt geworden ist, Moly, die nun schon 13 Jahre alt ist (was für unsere langjährigen Tutoren wieder einmal zeigt, wie schnell die Zeit vergeht), Anthony, nun ebenfalls 13 und Isabel, die mit ihren jetzt 16 Jahren zu den ältesten der Casa Verde zählt. Besonders die Augen unseres jüngsten Geburtstagskindes funkelten, als ihm erst kurz vor Beginn wieder bewusst wurde, dass diese Feier auch ihm gewidmet werden sollte.

Wie immer nutzten die Kinder ihre gemeinsame Zeit und tauschten sich sichtbar fröhlich über die neuesten Geschehnisse aus. Es wurde Musik gehört und vereinzelt tanzten einige der Jugendlichen.

Nachdem Miss Patty, die Tutorin der CVM, für ein wenig Ruhe gesorgt hatte fanden sich die Geburtstagskinder an ihrer Seite ein. Als nur noch die Kerzen auf dem Kuchen den Raum erleuchteten, sagen alle gemeinsam Happy Birthday sowie Cumpleaños feliz. Anschließend wurden die langersehnten Knabbereien freigegeben und die Torte aufgeschnitten. Jeder erhielt ein schönes Stück!

So ging der Abend zu Ende und die Kinder und Jugendlichen starteten zufrieden in das Wochenende.